



## Erklärung zum Welt-Kobanê-Tag

Die Stadt Kobanê war 2014 Zeuge eines heftigen Angriffs des IS mit dem Ziel, den Widerstand der Bevölkerung zu untergraben und das Projekt der Völkerfreundschaft und der Selbstverwaltung zu vereiteln. Die Bevölkerung von Kobanê hat zusammen mit den Volks- und Frauenverteidigungseinheiten (YPG/YPJ) einen heldenhaften Widerstand geleistet. Dieser Widerstand hat ein revolutionäres Ergebnis für die Befreiung und die Würde der Menschen erzielt. Er hat der Organisation und ihren Anhängern das Genick gebrochen und den Plan des Aufbaus eines islamistischen Emirates in der Region vereitelt. Der Widerstand in Kobanê hat die Ausbreitung des Terrorismus verhindert, der die Welt und die gesamte Menschheit bedroht.

Dieser Widerstand wurde von Internationalisten und Kurden auf der ganzen Welt unterstützt. Die Ausrufung des 1. Novembers, des Welt-Kobanê-Tages, war ein historischer Schritt zur Unterstützung des Widerstands gegen den IS. Kobanê wurde zu einem nationalen Symbol, das alle Bevölkerungsgruppen und Parteien vereint hat. Dieser Tag wurde zu einem Symbol für die Stärke und den Zusammenhalt der Gesellschaften.

Anlässlich des Welt-Kobanê-Tages erinnern wir an den Widerstand von Kobanê, grüßen unsere Bevölkerung und gedenken unserer Gefallenen. Wir danken auch allen, die diesen Widerstand unterstützt und gefördert haben, und wir bekräftigen, dass das Vermächtnis von Kobanê und sein historischer Widerstand ein Weg zum Sieg und zur Befreiung sein wird, ähnlich wie der Widerstand von Afrin, Serekaniye/Ras al-Ain, Gire Spi/Tal Abyad, Baghouz und all den Regionen, in denen der Kampf gegen den IS stattgefunden hat.

Wir versichern unserer Bevölkerung, dass wir den Weg des Widerstands fortsetzen werden, und wir werden den Sieg erringen und unsere besetzten Gebiete befreien. Wir rufen die internationale Gemeinschaft und alle, die zu diesem Widerstand beigetragen haben, auf, unsere Errungenschaften gegen den Terrorismus zu schützen und zu verhindern, dass die Türkei durch ihre Angriffe auf unsere Gebiete den Terrorismus unterstützt. Wir rufen sie auch dazu auf, mit unseren Sicherheitskräften zusammenzuarbeiten, um terroristische Zellen und islamistisches Gedankengut auf eine Weise zu beenden, die die Stabilität bewahrt und sicherstellt, dass der Terrorismus nicht zurückkehrt.

Wir hoffen, dass der Welt-Kobanê-Tag ein erneuter Aufruf sein wird, die türkische Aggression zu stoppen und die Angriffe auf die Demokratische Selbstverwaltung von Nord- und Ostsyrien zu beenden.

Demokratische Selbstverwaltung von Nord- und Ostsyrien,  
31. Oktober 2024